

Der Alleingang

Sonntag, 8. September 2013

Dass die USA auf alle Fälle, auch alleine, ihren Krieg gegen Syrien, den sie „Strafaktion“ nennen, durchführen werden, war von Anfang an klar. Das überraschte nicht. Überraschend war die Ablehnung der Kriegsteilnahme im britischen Parlament, die niemand, vor allem nicht der Premier, erwartet hatte. Überraschend auch, dass Frankreichs Präsident, kriegswillig wie früher Sarkozy, in der EU ohne Unterstützung da steht. Aber am überraschesten ist doch die Haltung vieler westlicher, europäischer Politiker, Kommentatoren und Journalisten, die jene, die nicht begeistert am Krieg teilnehmen wollen, der Feigheit zeihen, und dabei nicht eine Sekunde vernünftig denken und argumentieren.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 8. 9. 2013